

広報



## ごじょうめ

発行所 秋田県五城目町役場 編集 秘書課  
電話 (018876) 代 2100番  
印刷所 湖東印刷所  
電話 (018876) 2430番  
一部 5円 郵便番号 018-17  
毎月 1日・15日発行

春めいてくると花屋さんの前に足をとめる人も多く、のんびりと花を語りあう——二十七日の市で

(広報紙中にある写真を欲しい方には  
おあげします)



## 早春を彩る自然の調べ

――要注意火災が発生しやすい――

私たちの身近かに住む鳥や動物をよく観察してみると、春を彩る自然の調べによく協調していることがわかる。ハルという語源は、晴天の多いところから晴(ハル)の意とも、万物が発(ハル)即ち発生を意味し、草木の芽が張(ハル)時期であるところからとも言われている。早春はまだ寒い季節風が吹くこともあり、春一番など強い春風の季節でもある。空気が乾燥し風強く山火事や大火が発生しやすいところから、春の陽気に浮かれてばかりも

俳句独特の、そしてもっとも得意の題の一つに、猫の恋がある。思い猫、通う猫、猫の契、猫の妻、猫の夫、浮かれ猫、猫の別れなどと俳人はねこの恋を美しく洒落めます。

俳人得意の季題に猫の恋

春は梅や桜の花前線の北上でその濃さを増していくが、野鳥研究家中西悟堂先生によると、春の日照時間が長くなるにつれて、鳥の脳下垂体に光を受ける量が多くなり、それとともにホルモンの分泌がふえて雌の精巣が成熟し、雄は羽色が美しくなるとともに艶と弾みを帯びたさえずりを始めると。さえずりは即ち歌で、同音を反復するだけの単純なものから、ヒバリやウグイスのように歌節の複雑なもの、雀のように多くの替え歌を持つもの等があり、一種ごとに歌が違う。その用途は繩張りの歌、愛情の歌、飛翔の歌、戯れ歌、喜びの歌等に分けられ、地鳴きのうちには警戒の声、仲間内の合図、訴えなどがあるといふ。

この地域で雪のない冬を過すことはめったにないが、雪が降れば降るで除雪や交通対策で頭を悩まし、降らなければ降らないでまた、スキーセンターをはじめ水不足、冬物衣類や暖房燃料にその器具がさばけない反面、建設工事の進捗(ちょく)は早いなど自然のいたずらで人間の利害得失は悲喜こもごもある。

例年であれば今頃はまだ寒く、春をかたまく人の思いが募る季節であるが、雪降らず、寒さ知らずの冬知らずで春を迎えるとしている。

## 小鳥のさえずりは恋の歌







# 燃える工藤チャンピオン

一三月十四日二度目の防衛戦

十四日夜蔵前国技館で

世界(WBA)ジュニアミドル

級チャンピオン・工藤政志(熊谷)

と挑戦者のマヌエル・ゴンザ

ス(アルゼンチン)の試合が、三

月十四日、東京・蔵前国技館で行

われる。

工藤にとっては二度目の防衛戦になるが、タイトル戦、初防衛戦とも彼本米のボクシングではないと評され、本人も不本意な試合だったとしている。それだけに今回の防衛戦にかける意気込みは異常

なほどである。

一方挑戦者のマヌエル・ゴンザ

レスは、アルゼンチンのジュニア

ミドル級チャンピオンで、WBA

同級では五位である。

ボクサーとしてのスタートは二

十歳で遅い方だが、二十五歳で43

勝3分(12KO)とエネルギッシュ

に試合を消化し、無敗を誇って

いる。KO勝の内容は、その大半

がドクターストップによるTKO

勝であるところから、強烈なパン

チよりもテクニシャンではないか

とみられている。

足腰がものすごく痛むが、このキ

ャンプで体力、持久力、筋力を鍛

えて防衛戦にのぞみたい。

朝、夕で四時間のトレーニング

を積んでいるが、ロードワークを

主体にした体づくりをしている。

このキャンプ場を選んだのは、

気候が温暖で三月十四日(防衛戦

当日)頃の東京とよく似ているか

らで、起伏に富んでいるゴルフ場

だけに絶好のトレーニング場とな

っている。

今回の防衛戦は死にものぐるい  
で頑張りたい。今までこんなに然  
えたことがないので、必ずよい結  
果が出ると思っている。

郷土五城目のみなさんの声援を  
お願いしたい」と、その意気込み  
のほどを語ってくれた。

## 気力体力の充実に脱帽

河合ジムから派遣してきたパ  
ートナー(練習の相手)は「工藤

チャンピオンの気力、体力は立派  
の一言に尽きる。毎日の猛練習に

私たちついていくのがやつとな  
のに、本人はなんなくやってのけ  
脱帽のほかない。今回も必ず防衛  
するだらう」と工藤政志の勝利を  
信じていた。

## △観戦ガイド

### 町内の応援団員

募集しています

工藤政志後援会では、次の内容で  
町内からの応援団員を募集して

いたくまさと風格がでてきたこ  
とだ。規則正しい生活と厳しい練  
習でみがきあげられた体は、隆々  
たる筋肉と日焼けした顔の眼光の  
鋭さ、余裕ある態度などがよくそ  
れをじませていた。

死にものぐるいで防衛したい  
先頭、工藤政志後援会から、森  
山会(町出身者の会)や在京県人  
会に事務連絡のため派遣された公  
民館の小玉博さんが、工藤チャン  
ピオンのキャンプ状況をつぶさに  
見てきているので、その近況をき  
いてみた。

小玉さんは二月十五日、工藤チ  
ヤンピオンのキャンプ場である、  
神奈川県湯河原市湯河原カントリ  
ークラブを訪れた。あかねホテル  
で一時間ほど対談したが、チャン  
ピオンは「今、最も疲れている。  
足腰がものすごく痛むが、このキ  
ャンプで体力、持久力、筋力を鍛  
えて防衛戦にのぞみたい。

希望者は三月七日(水)まで  
後援会事務局(五城目町公民館  
内)にて、電話(四四一一)で  
お申込みください。

一日四十キロ走り込む  
して下さい。

いでので、希望者はふるって参加  
してください。

(当初一万円であったが、リン  
グサイドの変更により座席が変  
ったため)

## 一、防衛戦期日

三月十四日(水)午後六時から

二、会場 東京蔵前国技館

三、応募方法

希望者は三月七日(水)まで

後援会事務局(五城目町公民館  
内)にて、電話(四四一一)で  
お申込みください。

## 六、その他

詳しい点については、公民館  
の方へお問い合わせください。

## 五、交通

バスを用意しているが列車を  
利用しても構わない。どちらに  
するかお申込みのとき連絡して  
いただきたい。

## 全町職場室内球技大会

### バレーボールとモニ

### バドミントンとモニ

## 四、入場費用 五千円

(当初一万円であったが、リン  
グサイドの変更により座席が変  
ったため)



クラスメートに囲まれVサインをする工藤選手

~ 53年町民センターで

で頑張りたい。今までこんなに然  
えたことがないので、必ずよい結  
果が出ると思っている。

郷土五城目のみなさんの声援を  
お願いしたい」と、その意気込み  
のほどを語ってくれた。

## 気力体力の充実に脱帽

河合ジムから派遣してきたパ  
ートナー(練習の相手)は「工藤

チャンピオンの気力、体力は立派  
の一言に尽きる。毎日の猛練習に

私たちついていくのがやつとな  
のに、本人はなんなくやってのけ  
脱帽のほかない。今回も必ず防衛  
するだらう」と工藤政志の勝利を  
信じていた。

一方家庭バレーは、常勝  
館越、帝釈寺チームを倒した石崎  
と湯ノ又チームが決勝で顔を合わ  
せた。接戦を演じたが、石崎チ  
ームはスポーツチームである前に、  
農業の研修グループのメンバーで  
あるだけにチームワークは抜群  
で学校解放の成果か、練習量も相  
当豊富とみた。その答が優勝とな  
った。

